In Fischenich spielt die Musik

KG Blau-Weiß lädt zum 44. Mal zum Musikfest ins Festzelt

HÜRTH. Zum 44. Mal veranstaltet die Karnevalsgesellschaft Blau-Weiß Fischenich am letzten Juni-Wochenende das dreitägige Musikfest in Fischenich. Dafür wird ein Festzelt auf dem Schulhof der katholischen Martinus-Grundschule, Am Druvendriesch 19. aufgebaut.

Zum vergangenen Musikfest engagierten die Blau-Weißen internationale Militärkapellen. Vorgesehen war diesmal ein Gastspiel der U.S. Army Europe Band, doch das hat die Armeeführung im Pentagon kurzfristig untersagt. Die KG-Verantwortlichen fanden in der HCC-Bigband besten Ersatz. Bandleader Adi Becker ist Posaunist in der Bigband der Bundeswehr und wird mit dem 19-köpfigen Orchester am Sonntag, 30. Juni, um 17 Uhr im Festzelt vor allem jazzig aufspielen.

Mit einer Party beginnt das 44. Fischenicher Musikfest. Besucher werden am Freitag, 28. Juni, um 19 Uhr ins Festzelt eingelassen. Ein DJ legt angesagte Musik auf. Die Tanz- und Partyband "C'est la vie" beginnt um 21 Uhr zu spielen.



Ritter Kuno wirbt seit Wochen für das Musikspektakel auf dem Schulhof der Martinus-Grundschule. (Foto: Privat)

Ein Kinder- und Jugendfestiver Steller gibt es am Samstag,

schwenken setzt sich um 17.30 val mit dem Schauspieler Oli- Uhr in Bewegung. Die Musikkapelle Niederaudorf gestaltet 29. Juni, um 15 Uhr. Der Festzug um 19 Uhr einen bayerischen mit anschließendem Fähndel- Abend Andere Töne gibt es um nich zusammen. (uw)

21.30 Uhr von der "Big Band Blue Note".

Der Sonntag, 30. Juni, beginnt um 9.30 Uhr mit einer Festmesse im Zelt, die der Junge Chor "Joy" Frechen und das Blasorchester der KG Blau-Weiß Fischenich unter der Leitung von Gerd Außem mitgestalten. Anschließend um 10.30 Uhr sind alle Besucher zum großen Sonntagskonzert mit der Musikkapelle Niederaudorf und dem Fischenicher Blasorchester eingeladen.

Zapfenstreich zum Abschluss

Weiter geht es um 14 Uhr mit der Postmusikkapelle Koblenz im Musik-Café. Die HCC-Bigband aus Wesseling kommt um 16.30 Uhr, und um 18.30 Uhr steht das blau-weiße Blasorchester auf dem Programm.

Zum Großen Zapfenstreich des 44. Musikfestes in Fischenich tun sich um 22.30 Uhr das Blasorchester der KG Blau-Weiß Fischenich und das Tambourcorps "Edelweiß" Kende-

Kölner Stadt-Anzeiger Kölnische Rundschau Hürther Brühler Schloßbote Hürther Wochenende Sonntagspost

> Martinsblättchen Crescendo